
 

 

 

 

 

 

小学校の先生方から応援メッセージ～尾花沢中学区連絡協議会～ 

 ５月 30 日（金）に、尾花沢中学区の小学校の先生方が、今年度入学した１年生の授業を参観

されました。以下、感想の抜粋を紹介させていただきます。 
 

■尾花沢小の先生から 

・数か月前まで小学生だった児童が、大変立派な生徒になっており、うれ

しく思いました。理科と音楽を参観しましたが、見通しをもって主体的

に学ぶ姿が見られました。また、特別支援学級の生徒の交流学習をがん

ばる姿を見ることができ、よかったです。 

・自分の考えをもち，学びを深める姿に成長を感じました。友達とのかかわりでたくさんの意見に触れて

いるからだと思います。これからの成長も楽しみです。 

・熱心にプリントに考えを書き込む姿が印象的でした。小学校でも「自分の考えをじっくり深めること」

そして「友達の考えを聴くこと」の大切さを伝えていきたいと思いました。 

■宮沢小の先生から 

・音楽の授業に真剣に取り組む姿がとても印象的でした。先生の問いかけ

に対して、素直に考え、時には近くの友達と「ああじゃないか」「こうじ

ゃないか」と意見を交わし合い、学びを深めようとする姿に中学生とし

ての成長を感じました。 

・全員が自分の学びを自分でつくっている姿に驚きました。先生の問いか

けに対して、自分と向き合いながら考えをもち、それを表現していて大変立派でした。難しい内容に対

しても、粘り強く考え、何とか自分の考えをまとめようとする姿は、さすが中学生でした。 

■玉野小の先生から 

・卒業した子どもたちが、グループ活動で積極的に話に参加したり、一生懸命にプリントに考えを記入し

たり、真剣に友達の意見を聞いたりしている姿を見て、それぞれのクラスでがんばっている様子が垣

間見られ、うれしく思ったところです。また、多人数のクラスの中で

も、変わらず楽しそうに学習に取り組んでいるようで、安心しました。 

■常盤小の先生から 

・常盤小学校から入学した生徒は、各クラス２名と大変少ないですが、ク

ラスに溶け込み、意欲的に学んでいたので、大変安心しました。生徒が

主体的に学び、積極的に発言する姿が大変印象的でした。 
 

全ての小学校の先生が、楽しく主体的に学習に取り組む１年生の姿を見て、中学生として心身

ともに大きく成長したことを、非常に喜んで帰って行かれました。 

ここにも尾中生を応援してくれる方々がいます。その応援にこたえるべく、生徒全員で決めた

「礼儀正しく、自主的に行動する尾中生」を目指していきましょう。 【文責：校長 工藤雅史】 
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